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Sébastien Thomassey, Fabien Salaun, Pascal Bruniaux, Xianyi Zeng, Marion Houyvet, 

Frederick Veyet, Sandrine Pesse, Eric Devaux, François Boussu, Ahmad Labanieh, Rania 

Hammiche, Jean-Marc Godin, Christine Campagne, Dorothée Mercier. 

1) Adhésion au Pôle TEAMS2 
2) Préparation de l'ITMA2023  
3) Evolution du déroulement du CSI (ENGSYS)  
4) Plan des 5 ateliers de recherche 
5) Plan d'investissement 2023 
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1) Adhésion au Pôle TEAMS2 
 
Présentation de TEAM2, par Ludivine Meunier ; responsable du domaine d’activité 
stratégique « minéraux ». 
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2) Préparation de l'ITMA 2023  
 
Présentation de l’organisation et de la prise en charge par l’ENSAIT, du déplacement à 
l’ITMA : 
La prise en charge est uniquement valable pour le personnel salarié de l’ENSAIT, les 
doctorants sous convention bénévole ne sont pas pris en charge par l’ENSAIT. 
 
Il est pris en charge le moyen de transport le moins cher. Il est possible de faire une 
demande d’avance, dans ce cas elle doit être envoyée à Sandrine au plus tard le 15/05. 
La location d’une voiture ne sera pas remboursée. 
 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
3) Evolution du déroulement du CSI (ENGSYS) 
 
Une vingtaine de doctorants en 1er année viennent d’arriver, les procédures d’inscription 
sont en cours. Il faut donc prévoir l’organisation de nombreux CSI, avant l’inscription en 2e 
année.  
Attention, le doctorat se déroule sur 3 ans, s’il est demandé une réinscription en 4e et 5e 

année, l’inscription est donc dérogatoire. Elle devra alors s’accompagner d’un financement, 
pour l’année de thèse complémentaire. 
 
Changement suite au décret du 26 aout 2022: La composition du CSI doit être identique, 
pendant toute la durée de la thèse. 
 
Chaque école doctorale a son règlement, l’organisation du CSI dépend de ce règlement. 
Le CSI doit être programmé avant cet été, pour les 1ères années qui ont au moins 6 mois de 
thèse. 
Les CSI 1er année seront organisés en visio. Des slides seront envoyées aux doctorants, pour 
les aider à préparer leur présentation. 
 









 



4) Plan des 5 ateliers de recherche 
 
Un nouvel atelier est créé : « MétériauxMatériaux textiles multi-échelles » .Il sera animé par 
Fabien. 
 

 
 

 
 



 
5) Plan d'investissement 2023 
 
Il sera donné une priorité au financement de l’année dernière. Il faut essayer de faire des co-
financements avec un projet, tout en proposant un équilibre entre les trois groupes. 
 
Christine va effectuer un dépôt de financement via FORMASUP, pour les 
études/apprentissage. Il est possible de financer à hauteur de 50% les achats, le reste sera 
sur fond propre. 
 
Un devis mis à jour et un argumentaire tourné vers le textile seront nécessaires. L’objectif 
est de présenter l’intérêt de cet achat pour les apprentis. 
 
7) Projets de collaboration avec l'Université 
 
 

 







 
 
 
3) Questions diverses 
 
FIN DU CLG. 


